

The 5th Conference On Law And Social Studies (COLAS) By Himpunan Mahasiswa Fakultas Hukum

Jumat, 18 Oktober 2024, 19:26 WIB, Oleh: Prodi Hukum

Pada hari Jumat (18/10/2024) Pukul 08.00 WIB, Himpunan Mahasiswa fakultas Hukum (HMFH) Universitas PGRI Madiun telah sukses menyelenggarakan event nasional *Conference On Law And Social Studies (COLAS)* yang Ke-5th via media daring zoom meeting. COLAS sendiri merupakan puncak dari rangkaian kegiatan Fakultas Hukum yang terbingkai dalam Pekan Hukum Nasional 2024 dengan rincian kegiatan meliputi Workshoep Penulisan Artikel Ilmiah, Workshoep Penggunaan Citation Mendeley dan juga Penulisan Call Paper. Konferensi ini merupakan event rutin tahunan yang dapat diikuti oleh Peserta Eksternal maupun Internal, untuk tahun ini sendiri COLAS telah diikuti oleh 200 Peserta dari berbagai universitas yang ada di Indonesia.

Conference On Law And Social Studies (COLAS) yang Ke-5th ini mengusung sebuah tema terupdate, sesuai dengan julukan Tahun Politik Indonesia yakni “Mewujudkan Pilkada 2024 yang Berintegritas dan Demokratis” Mengingat akan terselenggaranya Pilkada serentak pada bulan November nanti, tema yang kita angkat tersebut dapat menjadi sebuah acuan, pembuka intelektual bagi masyarakat utamanya mahasiswa sebagai bagian dari pemilih pemula yang harus mendapatkan bimbingan dan arahan mengenai keterlibatannya dalam kontestasi pesta demokrasi. Selain tujuan di atas tentu saja konferensi nasional ini menjadi sebuah wadah edukatif akademik bagi mahasiswa dalam pengembangan bakatnya melalui pengkritisan dan problem solving mengenai permasalahan yang kerap muncul pada Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) ini.

Acara konferensi nasional ini diawali dengan sambutan ketua Panitia Zahra Nowal S. Yang memaparkan ucapan selamat datang dan terima kasih kepada narasumber beserta seluruh pihak yang telah hadir mensukseskan acara tersebut. Setelahnya acara dilanjutkan dengan sambutan oleh Dekan Fakultas Hukum Dr. Siska Diana Sari S.H.M.H. yang memaparkan harapan bagi COLAS untuk dapat menjadi wadah yang bermanfaat bagi seluruh pihak utamanya dalam menyongsong Pilkada yang akan datang. Sambutan terakhir dari Bapak Rektor diwakilkan oleh Dr. Bambang Eko Hari Cahyono, M.Pd, Selaku Wakil rektor bidang 3 karena beliau berhalangan hadir dalam acara ini. Sambutan dari Dr. Bambang ini sendiri sekaligus membuka acara COLAS pada pagi hari itu. Acara dilanjutkan dengan pemaparan materi pertama dengan tema “Mahkamah Konstitusi dan Penyelesaian Sengketa” oleh Bapak Dr. Pan Mohammad Faiz S.H. M.C.L. P.hd., perlu diketahui beliau merupakan Kepala Biro Humas dan Protokol Mahkamah Konstitusi. Dalam materi ini beliau menyampaikan perihal penanganan bilamana terjadi sengketa pemilu yang bersifat final. selanjutnya adalah pemaparan materi oleh Prof. Dr. Iwan Satriawan S.H., M.C.L. Ph.D. Dekan Fakultas Hukum Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Yang membawakan tema “Mengatasi Kecurangan dalam Pilkada: Strategi Pengawasan dan Penegakkan Hukum” sesuai judul tema, beliau memaparkan keseluruhan materi terkait strategi dalam menghadapi kecurangan pemilu, Materi selanjutnya dibawakan oleh Prof. Dr. Suwari Akhmadian, S.H.M.H. dari Universitas Kuningan dengan mengusung tema “Urgensi Inklusi Sosial dalam Pilkada : Pemenuhan Hak Pilih bagi Kelompok Rentan” selanjutnya acara memasuki pemateri Ke-4 yakni Prof. Dr. Sunny Ummul Firdaus S.H., M.H. Guru Besar Universitas Negeri Sebelas Maret Surakarta (UNS) yang membawakan materi dengan judul “Mewujudkan Pilkada Berintegritas: Strategi & Tantangan. Dan pemateri terakhir dalam konferensi ini adalah Ibu Bintang Ulya Kharisma S.H., M.Kn. beliau merupakan Dosen Fakultas Hukum Universitas PGRI Madiun, yang dalam acara ini menyampaikan materi dengan tema “Political Education: Urgensi Mewujudkan Partisipasi Pemilih Pemula yang Cerdas. Setelah pemaparan seluruh materi maka acara dilanjutkan dengan Presentasi dan Pengumuman Juara Best Papper COLAS 2024 yang mana dalam event ini akan ada benefit atau luaran berupa sertifikat dan juga hadiah uang pembinaan bagi pemenang. Terlepas dari itu acara COLAS tahun ini memberikan harapan bahwa masih banyak cara yang dapat kita lakukan guna menciptakan demokrasi yang sehat, adaptif dan juga kompetitif.

Banyak tantangan yang harus dihadapi guna menggelar acara COLAS ini mulai dari konfirmasi Pemateri hingga persiapan event yang juga membutuhkan banyak waktu, tenaga serta pikiran namun hambatan bukan menjadi penghalang untuk mencapai target keberhasilan, hal ini terbukti dengan lancarnya acara *Conference On Law And Social Studies (COLAS)* dari awal hingga akhir.

Berita UNIPMA

- [1. UNIPMA HADIRKAN MOBIL KAS KELILING BNI UNTUK PEMBAYARAN UKT SEMESTER GENAP 2024/2025](#)
- [2. PUNCAK DIES NATALIS FKIP KE-8 UNIPMA, RAGAM SENI, BAZAR, DAN PRESTASI](#)
- [3. KUNJUNGAN INDUSTRI DAN PENGABDIAN MASYARAKAT. DOSEN SERTA MAHASISWA D3 MANAJEMEN PAJAK UNIPMA BANTU TINGKATKAN UMKM PABRIK TAHU DI KABUPATEN NGAWI](#)
- [4. DEKAN CUP DIES NATALIS FKIP UNIPMA KE-8. WUJUDKAN MAHASISWA BERPRESTASI DAN BERDAYA SAING](#)
- [5. PROGRAM ICT UNIPMA. PELUANG BELAJAR DI LUAR NEGERI UNTUK MAHASISWA](#)